

An die Medienschaffenden

Freitag, 16. Juni 2023

Wechsel in der Fraktion der FDP.Die Liberalen Stadt Luzern im Grossen Stadtrat

Marija Bucher-Djordjevic und Yolanda Ammann-Korner rücken per 7. September 2023 für Sonja Döbeli Stirnemann und Marc Lustenberger in den Grossen Stadtrat nach.

Nach mehr als 16 Jahren tritt Sonja Döbeli Stirnemann aus dem Grossen Stadtrat zurück. Mit dem Rücktritt verliert die FDP-Fraktion ein politisches Schwergewicht, welches sich stets für liberale Werte in der Stadt Luzern einsetzte. Seit 2007 Mitglied im Grossen Stadtrat, wurde sie zum Höhepunkt ihrer politischen Karriere für das Amtsjahr 2021/2022 als Ratspräsidentin gewählt. Sonja Döbeli Stirnemann amtierte 8 Jahre als Fraktionschefin der FDP und wurde als Mitglied der GPK über die Parteigrenzen hinaus für ihre konsequente, aber respektvolle Art geschätzt. Sowohl in der GPK wie auch in der Geschäftsleitung des Rats nahm sie massgeblich Einfluss auf die städtische Politik. Es gelang Sonja immer wieder, über die Parteigrenzen hinaus im Sinne der liberalen Politik breit abgestützte Mehrheiten zu schmieden. Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern wie auch die Fraktion bedanken sich bei Sonja Döbeli Stirnemann für ihr langjähriges politisches Engagement.

Ebenfalls zurücktreten wird Marc Lustenberger. 2019 rückte er in den Grossen Stadtrat nach, 2020 wurde er wiedergewählt. Sein Schwerpunkt lag in der Bildung und Kultur, wo sich Marc Lustenberger mit seiner ruhigen, aber zielgerichteten Art stets für zukunftsorientierte Lösungen einsetzte. Marc Lustenberger tritt nun nach vier intensiven Jahren als Grossstadtrat zurück. Die FDP.Die Liberalen Stadt Luzern sowie die FDP-Fraktion danken Marc Lustenberger für sein Engagement für die Stadt Luzern und wünschen ihm für die Zukunft alles Gute.

Die beiden freiwerdenden Sitze werden Marija Bucher-Djordjevic und Yolanda Ammann-Korner per 7. September 2023 übernehmen.

Marija Bucher-Djordjevic ist Co-Präsidentin der FDP. Die Liberalen Stadt Luzern und Geschäftsinhaberin des Boutique Hotel Schlüssels in der Stadt Luzern. Die diplomierte Hotelière und Juristin unterrichtet nebenamtlich als Dozentin an der Schweizerischen Hotelfachschule (SHL). Yolanda Ammann-Korner ist diplomierte Gymnastiklehrerin und Inhaberin eines Gymnastikstudios in der Stadt Luzern. Nebenbei engagiert sie sich als Co-Präsidentin im Verein Sportstadt Luzern, im BTV Luzern und in der Quartiergemeinschaft Sternmatt Luzern.

Die FDP-Fraktion heisst Marija Bucher-Djordjevic und Yolanda Ammann-Korner herzlich willkommen und freut sich auf eine erfolgreiche Zusammenarbeit.

Weitere Auskünfte erteilen namens der Fraktion:

Marco Baumann
Fraktionschef FDP
079 317 26 81